
     茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

第１回ロータリー情報研究会 議事録 
 

実施日 ２０１９年７月２２日(火) １８:３０～２０:３０ 

場所  アップル 

出席者：當間 安弘会長、倉知 克則幹事、堀川 正夫副会長、池亀武士、山口 健、山本 泰

然直前会長、神尾 元洋、山田 悦子、小山 博樹、嵯峨野 貴央、中川 信義、  以上 11 名 

コーディネーター：小山 博樹 

議事録作成：中川 

本日のテーマ「原点回帰～について」 

① 開会の挨拶：當間 安弘会長  

ロータリー研究会には大変助けられました。本日も宜しくお願いします。 

② 出席者の紹介 

③ コーディネーター挨拶：小山 博樹  

本日はロータリー情報の山口理事、担当の矢島会員、山口会員は欠席ですが、過去の資

料を確認してきましたので、私が進行しながら進めて参りたいと思います。 

【前回情報研究会の議事録確認】：内容は主に今年度に向けてという議題でした。 

 また昨年度は 10 回のロータリー情報研究会を開催しました。 

【過去の研究会を振り返り】・・2006 年 4 月の議事録が出てきました。約 13 年前から山口 

健会員が主体となって続いております。総回数にすれば、100 回はゆうに超えていると思

われます。当初はプロジェクターを持ち込んだりして行った・・などなど 

【情報研究会の役割】 

・基本的には、新入会員へのオリエンテーションも兼ねて開催してきたところもある。 

・ニックネームをつけ親睦を深めたり、新会員への入会促進にも役立った。 

＜ロータリークイズ＞ 

 ・日本ではじめてのロータリアンは誰 ・当クラブは最初何名だった ・ローターアクト

について ・日本で初めてロータリーを設立した人は・・などなどについて出題 

＜今後のロータリー情報研究会について＞ 

 ・良いところは残しつつ、これからも続けてゆきたいと思います。 

＜次回開催について＞ 

 ・8 月 23 日（金）ルアン・ガーデンにて食育の会との合同開催（雨天決行） 

閉会の挨拶 山口 健 

小山コーディネーターが上手に仕切ってくれました。次回も宜しくお願いします。 

以上、本日も活発な意見がでる中で楽しくロータリーについて学びました。 


